

SE CONSTITUYE EN TOMELLOSO LA COMISION DE HOMENAJE

A MIGUEL DE CERVANTES

*H*A llegado la fecha de suplir las palabras por los actos y Tomelloso, consciente del importante papel que le toca desempeñar en el homenaje al Príncipe de los Ingenios, se ha apresurado, ante la llegada del 1947, a demostrar que no en vano se encuentra en el corazón de la Mancha.

Motivo de ello ha sido la constitución en nuestra Ciudad de una Comisión Local de Homenaje a Cervantes que ha comenzado inmediatamente a actuar para desarrollar sus actividades en estrecha cooperación con la Comisión Provincial de Ciudad Real, aportando sus iniciativas y entusiasmo con el fin de llevar a cabo felizmente esta noble empresa.

Otro día daremos más detalles de este importante acto, así como los nombres de aquellos señores designados para ocupar los puestos de la Comisión referida y del Comité Ejecutivo que dentro de la misma se ha creado.